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Zitat von Blindfisch000 

sicher würdest du das gerne. ob das dem erfolg des unternehmens aber zuträglich ist
sei mal dahingestellt.
wenn man hier von köllner noch überzeugt wäre, wäre die aufregung sicher nicht so
groß. doch das sind mitlerweile die wenigsten. daher will man sicher auch keinen
köllner wackel dackel!

Es ist wirklich unglaublich. Wie borniert muß man sein, um sowas zu schreiben. Es ist doch
absolut normal, daß ein Trainer einen Cotrainer seines Vertrauens holt. Das waar bei Verbeek
so, bei Weiler, bei Hecking ...
Das ist auch in allen anderen Vereinen nicht anders. Klopp nimmt immer sein gesamtes
Trainerteam mit. Und Stanislavski arbeitete auch seit langem mit ein und den selben
Cotrainern. U.a. deshalb hat ihn Bader damals nicht geholt, weil der gleich 2 Cos mitbringen
wollte und wir noch ein paar übrig hatten.
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